

# Sechs Podestplätze mit drei Bayerischen Meistertiteln

**GEHSPORTLER** Heuer standen Mitglieder des Vereins schon zum 100. Mal auf dem Treppchen.

**REGENSBURG.** Bei der achten Jahresabschluss- und vorweihnachtlichen Feier im Gasthaus Spitalgarten haben 34 Teilnehmer das vergangene Jahr im Gehsportverein gefeiert. Im Rückblick auf das abgelaufene Vereinsjahr durfte wieder auf ein unfallfreies, positives und erfolgreiches Jahr zurückgeblickt werden. Bei der Feier wurden auch die erfolgreichen Wettkampf-Sportler und die Jubiläums-Wanderer der zurückliegenden Saison geehrt.

Bei Deutschen und Bayerischen Meisterschaften erreichten Sportler des Vereins vordere Platzierungen. Auf insgesamt sechs Podestplätze mit drei Bayerischen Meistertiteln dürfen die Gehsportler stolz sein. Ein besonderes Jubiläumsgeschenk wurde bei den Bayerischen Meisterschaften im Straßengehen am 20. Juni in Breitenbrunn mit dem insgesamt 100. Podestplatz bei Meisterschaften für den Gehsportverein erreicht, berichtete Vorsitzender Josef Berzl bei der Jahresabschlussfeier.

## Zwei Titel für Christine Schmid

Christine Schmid, Wolfgang Hammer, Ansgar Kühnapfel und Josef Berzl erhielten für ihre Erfolge Dank-Urkunden. Christine Schmid (Klasse W50) wurde 1. Bayerische Meisterin im 10-Kilometer-Straßengehen und 1. Bayerische Meisterin im 5000-Meter-Bahngehen. Den 4. Platz holte sie bei der Deutschen Meisterschaft im 10-Kilometer-Straßengehen.

Ansgar Kühnapfel (Klasse M50) wurde 1. Bayerischer Meister im 10 000-Meter-Bahngehen. Josef Berzl (Klasse M60) wurde 2. Bayerischer Meister im 10-Kilometer-Straßengehen und 2. Bayerischer Meister im 10 000-Meter-Bahngehen. Wolfgang



**Die geehrten Gehsportler Josef Berzl, Stefan Kaiser, Christine Schmid, Wolfgang Hammer, Ansgar Kühnapfel, Ines Schlosser, Georg Berzl, Susanne Kubicke und Georg Spandl (von links) freuen sich über ihre Erfolge und die dafür erhaltenen Urkunden.**

Foto: Verein

## BESTENLISTEN IM INTERNET

► Die DLV-Jahresbestenliste 2015 der Männer ist im Internet veröffentlicht. Unter [www.gehsport.de](http://www.gehsport.de) sind die Ergebnisse im Internet zu finden, informierte Vorsitzender Josef Berzl.

► „Wir vom Gehsportverein sind dreimal unter den besten 50 im Gehen vertreten, zweimal sogar unter den besten 30, dies reicht sogar für eine goldene Ehrennadel“, freut sich Berzl.

Hammer (Klasse M60) wurde 3. Bayerischer Meister im 10-Kilometer-Straßengehen. Er holte den 4. Platz bei den Bayerischen Meisterschaften im 10 000-Meter-Bahngehen und den 5. Platz bei der Deutschen Meisterschaft im 10-Kilometer-Straßengehen.

Beim Wandern hatte der Gehsportverein zu den zehn monatlichen „Aus-Gehen“ noch zehn weitere zusätzliche Touren im Programm. In diesem Jahr sind 39 verschiedene Teilnehmer bei den 20 Wanderungen insgesamt 339 Kilometer (5230 Höhenmeter) gewandert.

Für die 25. Teilnahme beim monatlichen „Aus-Gehen“ wurde Maria Vögerl mit einer Urkunde gedankt.

Als kleinen Dank für fleißiges Wandern gab es je eine Dose Lebkuchen. Renate Berzl war 15-mal, Georg Spandl 14-mal und Susanne Kubicke elfmal dabei. Für insgesamt 380 Euro Geldspenden zur Förderung des Sports in diesem Jahr überreichte der Vorsitzende fünf Dank-Urkunden.

## Neues Jahreshaft ausgegeben

Laura und Sarah haben bei der Feier mit mehreren Stücken auf ihrer Quer- und Blockflöte die Regensburger Gehsport-Gesellschaft auf die beginnende vorweihnachtliche Zeit eingestimmt. An alle Teilnehmer wurde wieder ein Jahreshaft (November 2014 bis November 2015) ausgegeben.